



Antwort zur Anfrage Nr. 1649/2022 der AfD-Stadtratsfraktion betreffend **Turnhallen als Flüchtlingsunterkünfte (AfD)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. Wie viele Turn-und Sporthallen sind derzeit mit Flüchtlingen belegt bzw hierfür vorgehalten?

Die Turnhalle in Mainz-Laubenheim ist die einzige Turnhalle, die mit Flüchtlingen belegt ist.

2. Wie verteilen sich die belegten und vorgehaltenen Hallen auf die Mainzer Stadtteile?

siehe Antwort zu Frage 1

3. Welche Alternativen werden den Vereinen und Schulen zur Nutzung angeboten?

Unmittelbar nach Bekanntgabe der Tatsache, dass die Sporthalle Laubenheim zur Flüchtlingsunterkunft wird, wurde durch die Sportverwaltung den ansässigen Vereinen fünf verschiedene Alternativen für den jeweiligen Sportbetrieb angeboten.

4. Rechnet die Stadt damit, weitere Hallen nutzen zu müssen?

Unter den aktuellen Bedingungen sind derzeit keine weiteren Hallennutzungen geplant.

Mainz, 24.11.2022

gez.

Dr. Eckart Lensch
Beigeordneter